

Fecha: 14-06-2022Pág.: 5Tiraje:2.400Medio: La Estrella Del LoaCm2: 468,5Lectoría:7.200Supl.: La Estrella Del LoaFavorabilidad:No Definida

Tipo: Actualidad

Título: Positividad llegó a 6, 8% en la comuna y hay 189 calameños con contagio activo de coronavirus

Positividad llegó a 6,8% en la comuna y hay 189 calameños con contagio activo de coronavirus

En cuanto a las cifras diarias de notificación, éstas subieron en un 20% si se compara con las estadísticas de abril y mayo. Autoridades siguen reforzando el llamado de retomar el autocuidado.

Redacción La Estrella del Loa

yectado por las autoridades, esta semana hubo una alza en las estadísticas de covid-19 en todo el país, y por supuesto, en Calama.

La notificación diaria aumento en un 20% si se compara con abril y mayo. Lo que también tuvo un alza, fue la positividad y los contagios activos.

CIFRAS

Según la información entregada por la Delegación Presidencial Regional, ayer se notificaron 37 nuevos contagios, pero el fin de semana llegaron a un peak de más de 120 infecciones en solo dos días.

Con esto, los casos acumulados estos primeros 13 días junio, llegan a los 556, sufriendo una alza del 20% si se compara con los meses de abril y mayo de este año.

Cifras esperables según mencionaron las autoridades. Incluso esto podría aumentar un poco más.

Las otras estadísticas

que se vieron afectadas, son las actualizadas por el Informe Epidemiológico del Ministerio de Salud, que muestra el avance de esta pandemia.

En este documento, se indica que la cantidad de personas con contagio activo en Calama llega a 189. Uno de los más altos de exte mes, luego que en mayo también tuvo un repunte, pero se había estabilizado.

Lo otro que también tuvo un alza, es la positividad de los PCRy antígenos, estos llegaron a un 6.8%.

Este indicador es el que ha tenido una alza sostenida, ya que todas las semanas ha ido subiendo. La última vez estaba en 5% y ya alcanzó sobre 6%.

En cuanto a los fallecidos, durante este mes han muerto 8 personas producto del covid-19 en la Provincia El Loa, todas ellas en la comuna de Calama.

Esto también subió en comparación al mes de abril y mayo, donde se tuvo las estadísticas más bajas de mortalidad de esta pandemia, correspondiente al año 2022, en la Provincia El Loa.



LAS AUTORIDADES LLAMAN A LOS POBLADORES A NO DESCUIDAR LA PREVENCIÓN DEL COVID-19 DURANTE ESTOS DÍAS.

En las otras comunas, no se han registrado fallecidos durante este año.

COMUNAS

En cuanto a las estadísticas en San Pedro de Atacama, esta también tuvo un alza este mes. Ayer se notificaron 3 nuevos contagios en menos de 24 horas, pero hubo una acumulación de contagios cercano al 60%, ya que durante los primeros días de este mes, ya van 92 personas enfermas por esta pandemia.

De este, según la actua-

lización del último Informe Epidemiológico, esta comuna tiene 43 contagios activos. Un número alto, si se compara nuevamente con los meses de abril y mayo.

mayo.
En cuanto a la positividad de esta comuna turística, este subió, de 1,3% a 2,6% en solo semanas.
Mostrando un alza sostenida también.

El caso de Ollagüe, no ha tenido gran variación, durante todo lo que va este mes, solo han tenido un contagio de coronavirus, el cual, es el único caso activo de esta pandemia.

Tal como se había adelantado, no han habido fallecidos en ninguna de estas comunas.

DATOS CLÍNICOS

Las autoridades indicaron que a nivel regional hay una ocupación de camas críticas del 83% con personas con esta pandemia.

En Calama, hay 6 personas hospitalizadas con covid-19 en las camas básicas y una conectada a ventilación mecánica.

Si bien, indicaron desde

el HCC, la estadística de las personas con covid es baja, la ocupación de las camas críticas está alta, debido a las enfermedades respiratorias, sobre todo en niños.

Por lo mismo, las autoridades, desde la Seremi de Salud, hacen un llamado a la población a retomar las medidas de autocuidado, ya que ayudan tanto a evitar los contagios de covid-19 como de otros virus estacionales.

Estas son el correcto lavado de manos, uso de mascarillas en todos lados y distanciamiento social.